

ごあいさつ

雨の日が減って、夏のような日が多くなってまいりました。晴れた日は、日の入りもずっと遅くなり、あつという間に就寝時間になっていたりしますね！

子供にとっては、長い外遊び時間に、嬉しい時期です。ILA の子供達も、お外遊びが大好き。いつも元気いっぱいな声が聞こえてきます。



アンケートご提出のお願い

夏のご予定をお伺いするアンケートを配布しています。用紙にご記入いただいて、**10日まで**（土曜日クラスの生徒さんは**15日まで**）にEメールに添付してご提出いただくか、ご記入いただいたプリントをお持ちください。

ご協力をお願い致します。

ミニ発表会のお知らせ

平日幼児日本語クラスでは、6月後半に四字熟語やお歌などを保護者の方に見ていただくミニ発表会をします。詳細は、後日メールでお知らせします。お楽しみに！！

5月のILA

5月は、こどもの日や母の日があり、お工作に忙しい1ヶ月になりました。子供達はいつも興味津々で、お工作を楽しんでいます。ダンスは引き続き、「歩いて行こう」です。最後の部分の「かば！！」も、もうお手のもの。「カエルの歌」では、スタッフは輪唱の指導をと思っておりましたが、子供達はカエルになりきってぴよんぴよん飛びまわり、楽しそうな様子に、「ぴよんぴよんバージョン」に収まりました。また、ILAで紹介したカエルの歌には、ブタさんやアヒルさんも登場しました。「鯉のぼり」は最初から知っているお子さんが意外と多く、日本の文化を継承するご家庭での努力に感心いたしました。また、「線路は続くよどこまでも」では、円になってリズムをとりながら歌います。四字熟語やことわざもどんどん増えてきましたが、子供達のスポンジのような吸収力に驚くばかりです。

- 鯉のぼり制作

ILAの玄関正面にあった、大きな緋鯉

の中にある子供達の鯉をご覧になりましたか？

子供達の独創的な作品になりました。右向きや、左向き、模様もハートや顔を書くお子さんなど、様々で、楽しい「鯉」が出来上がりました。



2019年6月1日

- 母の日のお花制作
5月12日は「母の日」でした。今年は、モールと色紙を使って手形のお花を作りました。



- カエルの一生
シアトルは、5月までが雨季ということで、今月はカエルの歌を歌い、それに関連して、カエルは卵から生まれて、おたまじゃくしになり、成長するとカエルになることを少しお勉強も兼ねて工作してみました。



中国語クラス開講します

先月のスペイン語に引き続き、中国語クラスが新設されます。

火曜日、木曜日の3時から5時の時間帯の30分または1時間のクラスを選択できます。

ご興味のある方は、info@ilausa.net まで

6月8日土曜幼児クラス、小学生クラス、ピアノクラス休校です

6月8日土曜日は、地域一帯が断水になるため、ILAの幼児日本語クラス、小学生クラス、ピアノクラスは休校になります。この振替は、6月29日（第5土曜日）にします。ご不便をおかけいたしますが、どうぞご了承ください。

ILA キッズにお願い！！

ごあいさつでも触れさせていただきましたが、最近とても寒暖の差が激しく、朝の服装ではお昼の外遊びでは汗びっしょりになってしまいます。また、天気が悪化すると、途端に寒くなります。半袖・長袖・羽織れる服装など、ご家庭での工夫をお願いします。

また、最近の暑さで、子供達はみんなお水をよく飲み、お水が足りなくなることが目立ちます。お水を多めに持たせてください。

上記に伴い、飲料水のご寄付を募ります。先月に引き続き、レジ袋・子供用古着・ティッシュ・ウエットティッシュ・不要になった玩具等がございましたら、お持ちください。宜しくお願い致します。

7月からは、外のお水遊びが始まりますので、水遊びの準備をお願い致します。